

Reciban un cordial saludo fraterno, amical cargado de muchos parabienes. Ser Directora de ESADE nivel superior y ahora promotora de ESADE colegio me ha permitido conocer muchos estudiantes y a sus familias, hoy grandes profesionales que contribuyen al desarrollo del País.

Ser educadora es un compromiso con las futuras generaciones; a través del nivel escolar formamos niños y jóvenes talentosos hemos tenido que modificar las técnicas de enseñanza dirigidas a la virtualidad en favor de nuestros estudiantes, esto no ha sido fácil, pero con el compromiso de todos los colaboradores se ha hecho posible, siendo una de las instituciones con mayor prestigio de la región por la formación personal y calidad académica que brindamos a nuestros estudiantes.

Los retos nos apasionan siempre un paso adelante avizorando el futuro, desarrollando nuestro plan estratégico con miras al 2024.